Vous venez de faire un vol initiatique à l'aéro-club de Pouilloux. À votre air, on devine que cela s'est

plutôt bien passé? «Je suis encore sous le charme de ce vol et ie n'ai pas de mots pour décrire comme cela a été magique. On voit la terre sous un autre angle et c'est très impressionnant. A aucun moment je n'ai eu peur et je faisais totalement confiance à l'instructeur. Je ne saurais que



trop conseiller à ceux qui hésitent encore de s'inscrire aux stages qui ont lieu chaque mois avec à la clé, si on le désire, un vol d'initiation. Je ne pensais pas être capable de faire décoller un avion et le piloter. Maintenant, je n'ai qu'une idée, c'est de recommencer car c'est absolument merveilleux. Et puis, je pratique l'aéromodélisme et j'avais déjà acquis le sens du pilotage...».